
November News

Welcome to November!  Those of you in the northern hemisphere might find
that overly cheerful for such a typically grey, cold, and damp month.  November
1st is a cross-quarter day, halfway between the fall equinox and the winter

solstice.  The ancient Celtic calendar considered it to be the first day of the new
year. Why not approach November as a new year and new opportunity, rather
than a dreary month?  Brain Gym® is all about finding new ways to approach
everything we do, to maximize our energy, minimize effort, and release our
limitations.  We invite you to welcome November with that mindset.  Those of
you who participated in the recent conference will be full of bright new ideas,
inspiration, and enthusiasm!  Look for opportunities to share that with others,
whether through Meet Ups, Brain Gym® Buddies, or connecting with your Brain
Gym® friends.  Let’s connect, learn, share, and enjoy all the opportunities this
new month brings!

Nouvelles de Novembre

Bienvenue en novembre !  Ceux qui vivent dans l'hémisphère nordique
pourraient considérer cet accueil comme trop joyeux pour un mois si
typiquement gris, froid et humide.  Le 1er novembre marque la transition, à mi-
chemin entre l'équinoxe d'automne et le solstice d'hiver.  L'ancien calendrier
celtique le considérait comme le premier jour de la nouvelle année. Pourquoi
ne pas aborder le mois de novembre comme une nouvelle année et un
nouveau début, plutôt que comme un mois maussade ?  Le Brain Gym®
consiste à trouver de nouvelles façons de concevoir tout ce que nous faisons, à
maximiser nos ressources et minimiser nos efforts, et à nous libérer de nos
limites.  Voici donc une invitation à commencer le mois de novembre dans cet
état d'esprit.  Ceux qui ont récemment participé au congrès international ont fait
le plein d'idées nouvelles, d'inspiration et d'enthousiasme !   Retrouvez les
occasions de partager cela avec les autres, que ce soit sous forme des
rencontres, des copains de Brain Gym® ou en vous connectant avec vos amis
de Brain Gym®.  Profitons de toutes les possibilités qu'offre ce nouveau mois
pour nous connecter, apprendre, partager et apprécier !
 

Connect

Brain Gym® Buddies

We have had several opportunities to balance on-line with a buddy, and the
feedback has been uniformly positive.  The bonus has been that many of us
have also had conversations with our buddy and those have strengthened our
bonds around the world.

Are you interested in participating?

Please contact Catherine Flatt at cflatt@cogeco.ca by November 3rd. Include
information about your preferred language and if you have some skills in
another language.  Catherine will draw names and e-mail the partners.
 

Marg Harris 1936 - 2022

Sadly, Marg Harris, one of Canada’s first Brain Gym® instructors passed away
on October 22, 2022 in Dundas, Ontario.  Marg was one of Canada’s early
Brain Gym® instructors in the 1990’s and taught many current instructors and
practitioners their first Brain Gym® 101 and Double Doodles classes.  Marg
taught worldwide, including at the International Gathering in Brisbane, Australia
in 2006.  She was also a member of the committee organizing the Brain Gym®
Summer Institute held annually in Ottawa, Ontario.  Marg’s teaching, influence,
and inspiration will be fondly remembered by those who participated in her
classes and worked with her throughout her Brain Gym® career.  Brain Gym

Canada will be offering a short tribute to Marg Harris on November 5th, 2022
during our monthly members Meet-Up. The family’s condolence book and
details on her Celebration of Life can be found here:
https://www.circleoflifecbc.com/obituaries/Margaret-Harris-32/#!/Obituary
 

Connectez-vous

Copains de Brain Gym®

Il y a eu plusieurs occasions d'échanger des équilibrages en ligne avec un
partenaire, et les commentaires ont été uniformément positifs.  De plus, la
plupart d'entre nous ont également eu des discussions avec leur copain de
Brain Gym, ce qui a contribué à renforcer nos liens à travers le monde.

Souhaitez-vous participer ?
Veuillez contacter Catherine Flatt à l'adresse: cflatt@cogeco.ca avant le 3
novembre. Indiquez votre langue de préférence et précisez si vous avez des
connaissances dans une autre langue.
Catherine tirera des noms au sort et enverra un e-mail aux partenaires.
 

Marg Harris 1936 - 2022
Malheureusement, Marg Harris, l'une des premières formatrices de Brain
Gym® au Canada, est décédée le 22 octobre 2022 à Dundas, en Ontario. 
Marg était l'une des premières instructrices de Brain Gym® au Canada durant
les années 1990s et a enseigné les premiers cours de Brain Gym® 101 et de
Crayonnage en miroir à de nombreux instructeurs et praticiens actuels.  Marg
enseignait dans le monde entier, notamment lors du rassemblement
international à Brisbane, en Australie, en 2006.  Elle était également membre
du comité organisateur du « Brain Gym® Summer Institute » qui avait lieu à
Ottawa, Ontario pendant plusieurs années.  L'enseignement, l'influence et
l'inspiration de Marg seront gravés dans la mémoire et des cœurs de ceux qui
ont participé à ses cours et travaillé avec elle tout au long de sa carrière de
Brain Gym®..  Brain Gym Canada présentera un hommage bref à Marg Harris
le 5 novembre 2022 lors de notre rencontre mensuelle des membres. Le livre
de condoléances de la famille et les détails sur sa célébration de la vie se
trouvent ici : https://www.circleoflifecbc.com/obituaries/Margaret-Harris-
32/#!/Obituary

 

Share

Creativity in Motion, the International Brain Gym® Conference

Brain Gym® France created a joyous, inspiring celebration. The whole
conference demonstrated the maxim that energy follows intention.

Each day began with freshly baked bread and croissants before we gathered in
the main hall for a music, movement, and laughter with Brain Gym® France’s
Fabienne. The sessions which I attended all reflected themes of creativity,
presence, and connection, explored through movement, music, and art, as well
as specific Brain Gym® applications and research. The only hardship was
choosing five times a day which of the three concurrent sessions to miss… All
in all, there were 50 presentations!

Three mornings we all attended masterful keynote presentations. Renate
Wennekes provided historical context for an in-depth experience of the 5-step
balance structure as we balanced ourselves. With Monique Babiol, we explored
metaphor, co-creativity, and a further expansion and deepening of PACE. Carla
Hannaford and Céline Sorin led us through playful activities to experience
seven factors of creativity.

The first two evenings, Gail and Paul Dennison zoomed in from their home to
share ideas on reading to children and tips for healthy sitting, along with songs
they’ve created to accompany BG activities.  

Saturday, we were treated to a wonderful modern dance performance by five
dancers of Compagnie Imagine from Montpelier, followed by (another)
delicious, festive dinner. Dancing started in the dining room and then continued
in the hall, where typical of the spirit of the conference, the performers joined us
and we danced until midnight.

The organization and running of the conference by the Brain Gym® France
team plus our own Lisa Marcovici was amazing! There were three sessions
running simultaneously and each venue was staffed by volunteers, who
translated the session into English or French, monitored the online chat, and
took care of the camera and PowerPoint, if there was one. Even most of the
equipment was provided by the volunteers. The presenters felt totally supported
and the BG France team had so carefully released the running of the tech that
everything ran smoothly - an amazing accomplishment in itself!

For the participants, events flowed smoothly as we moved from one session to
another. The energy was friendly and light. The dining room staff were très
gentil – charming and kind. The delicious food was enticing and varied. The
setting, on a small arm of the lake of Lacanau, was lovely. A big thank you to
Brain Gym® France for bringing us together – in person, and online – with such
grace and joy.

 

Partager

Créativité en Mouvement,
le Congrès International de Brain Gym®

Brain Gym® France a créé une célébration joyeuse et inspirante. Chaque
aspect du congrès illustrait le principe que l'énergie suit l'intention.

Chaque jour commençait par du pain et des croissants frais avant que nous
nous réunissions dans le hall principal pour une session musicale, débordante
de mouvement et de rire avec Fabienne de Brain Gym® France. Les
présentations auxquelles j'ai assisté reflétaient toutes les thèmes de la
créativité, de la présence et de la connexion, explorés par le mouvement, la
musique et l'art, ainsi que par des applications et des recherches spécifiques
de Brain Gym®. La seule difficulté a été de choisir cinq fois par jour à laquelle
des trois sessions simultanées participer... En tout, il y a eu 50 présentations !

Trois matins, nous avons tous assisté à des présentations principales
(keynote). Renate Wennekes a fourni un contexte historique pour une
expérience approfondie de la structure d’un équilibrage en 5 étapes tout en
nous permettant d’expérimenter le processus. Avec Monique Babiol, nous
avons exploré la métaphore, la co-créativité et une nouvelle expansion et un
nouvel approfondissement de l’ECAP. Carla Hannaford et Céline Sorin nous
ont guidés à travers des activités ludiques pour expérimenter sept facteurs de
créativité.

Les deux premiers soirs, Gail et Paul Dennison ont partagé, via zoom, leurs
idées sur la lecture aux enfants et des conseils pour une posture assise saine,
ainsi que des chansons qu'ils ont créées pour accompagner les activités BG.  

Samedi, nous avons assisté à un merveilleux spectacle de danse moderne
donné par cinq danseurs de la Compagnie Imagine de Montpelier, suivi d'un
(autre) délicieux dîner festif. Nous avions commencé à danser dans la salle à
manger, en continuant dans le grand hall, où, dans l'esprit de la conférence, les
artistes se sont joints à nous et nous avons dansé jusqu'à minuit.

L'organisation et le déroulement de la conférence par l'équipe de Brain Gym®
France (et notre propre Lisa Marcovici) ont été extraordinaires ! Trois sessions
se sont déroulées simultanément et chaque lieu était occupé par des
bénévoles, qui traduisaient la session en anglais ou en français, surveillaient le
chat en ligne, et s'occupaient de la caméra et du PowerPoint. La plupart des
équipements étaient même fournis par les bénévoles. Les présentateurs se
sont sentis totalement soutenus et l'équipe de BG France avait si
soigneusement libéré le fonctionnement de la technique que tout s'est déroulé
fluidement - un exploit en soi !

Pour les participants, les événements se suivaient en douceur, nous passions
d'une session à l'autre. L'énergie était amicale et légère. Le personnel de la
salle à manger était très gentil - charmant et aimable. La nourriture délicieuse
était alléchante et variée. Le cadre, sur un petit bras du lac de Lacanau, était
charmant. Un grand merci à Brain Gym® France pour nous avoir réunis - en
personne, et en ligne - avec tant de grâce et de joie.

Learn

BGC Meet Ups
 

Our first fall Meet Up has been changed to Saturday November 5th!  The topic
is Tech Talk and Conference Report Back.  We are looking forward to hearing
all the news about the recent Breakthroughs International conference in
Lacanau, France along with some tech updates.  Meet Ups are a great
opportunity to connect with other Brain Gym® enthusiasts and discuss various
topics relating to Brain Gym® over Zoom in a more informal discussion forum
compared to a course or workshop.  The time is always 11am Calgary/1pm
Toronto/2pm Moncton. 

Here is the zoom link for the Meet-Up:
https://us02web.zoom.us/j/82327422029

Upcoming dates and topics are:

Saturday November 5th: Tech Talk and Conference Report Back

Saturday November 26th: General Discussion

Saturday January 28th: Update, Report Back on BTi, and plans for 2023

Apprendre

Les Rencontres BGC

Notre première rencontre d'automne a été reportée au samedi 5 novembre!  Le
sujet est « Tech Talk » et rapport du congrès.  Nous sommes impatients
d'entendre toutes les nouvelles de la récente conférence Breakthroughs
International à Lacanau, France, ainsi que quelques mises à jour techniques. 
Les rencontres sont une excellente occasion d'entrer en contact avec d'autres
enthousiastes du Brain Gym® et de discuter de divers sujets liés au Brain
Gym® via Zoom dans un forum de discussion plus informel qu'un cours ou un
atelier.  L'heure est toujours 11h00 à Calgary/13h00 à Toronto/14h00 à
Moncton.

Voici le lien zoom de la rencontre :
https://us02web.zoom.us/j/82327422029

Les dates et sujets à venir :

Samedi 5 novembre: Tech Talk et rapport de la conférence
Samedi 26 novembre : Discussion générale
Samedi 28 janvier : Mise à jour, rapport sur BTi, et planification 2023

© 2020 Brain Gym® Canada
130 Sunset Way

Priddis Greens, Alberta T0L 1W3
news@braingymcanada.ca

www.braingymcanada.ca

This email was sent to <<Email Address>> 
why did I get this?    unsubscribe from this list    update subscription preferences 
Brain Gym Canada · 130 Sunset Way · Priddis Greens, AB T0L 1W3 · Canada 

mailto:news@braingymcanada.ca
http://www.braingymcanada.ca/

